

# Konzernmeisterschaft Ski Alpin und Snowboard 2026 auf der Koralpe



Die diesjährigen Ski- und Snowboard Konzernmeisterschaften fanden am 30. und 31. Jänner auf der Koralpe im Lavanttal statt. Bei winterlichen Verhältnissen trafen sich rund 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu dieser BSK-Veranstaltung. Die Sportler

reisten am Freitagvormittag aus ganz Kärnten und auch aus Slowenien an, um sich auf das Rennen vorzubereiten.



Bei wechselhaftem Wetter jedoch bestens präparierten Pisten startete der mit 33 Toren gesteckte Riesentorlauf mit 119 gemeldeten Teilnehmern

in den Kategorien Ski Alpin und Snowboard. Der Kurs und die Auswertung des Rennens

erfolgten durch den Schiclus St. Michael Koralpe. Unser ehemaliger Kollege Hans Prentner aus dem Mölltal kommentierte im Zielraum das Rennen in souveräner Art und Weise.



unseren BSK-Obmann begrüßen.

Die Siegerehrung fand um 16:00 auf der Dachterrasse beim Gasthaus Hütte am Berg statt. Dabei konnten wir herzlich Herrn Andreas Grießer ZBR, Klaus Penz Sportstadtrat der Gemeinde Wolfsberg, Robert Schmaranz Vertretung Vorstand und Roland Wurzer,



Ski-Landesmeisterin wurde unsere Kollegin Sophia Fellner vom BSK Klagenfurt. Ski-Landesmeister wurde Christian Pogrilz vom BSK Klagenfurt. In der Kategorie Snowboard sicherten sich Esther Fellinger vom BSK Klagenfurt und unser Kollege Martin Rößler vom BSK Spittal/Drau die Meistertitel.

Die Siegermannschaft kam heuer wiederum aus der Zentrale. Den 63. Dr. Franz Müller Gedächtnislauf Wanderpokal dürfen Christian Pogrilz, Lukas Obernosterer und Thomas Rabensteiner für ein weiteres Jahr mit nach Klagenfurt nehmen. Zweiter wurde der BSK Spittal/Drau, dritter wurde der BSK Villach.



Bei der Mittelzeit-Mannschaftswertung kamen 21 Mannschaften in die Wertung. Ge-wonnen hat das Team TOM aus Klagenfurt mit den Rennläufern Thomas Theuermann, Alexander Lurz und Thomas Golautschnig. Zweiter wurde das Team Bergers Bretterbande und der dritte Platz ging an das Team Scharfe Kante.

Nach der Siegerehrung gab es ein gemeinsames Abendessen für alle im Hotel Koralpe und im Gasthaus Heizhaus. Anschließend wurde in der Schirmbar bis zur Sperrstunde ausführlich über das Rennen diskutiert und es wurden neue Kolleginnen und Kollegen kennengelernt.

Wir möchten uns herzlich bei allen unseren Helfern und Unterstützern bedanken. Natürlich möchten wir uns auch bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, ohne die eine sol-



che Veranstaltung nicht zustande kommen würde, bedanken. Danke auch dem Zentralbetriebsrat der Stadtgemeinde Wolfsberg und dem BSK-Landesvorstand für die finanzielle Unterstützung sowie Mitfinanzierung der Veranstaltung.

Einen besonderen Dank möchten wir Thomas Rabensteiner und Patrick Klösch für die Organisation der Veranstaltung aussprechen.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen bei der nächsten Konzernmeisterschaft im Jänner 2027.

Schi Heil